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Nicht öffentlicher Teil (TOP 1 – 3) 

 
Öffentlicher Teil 

 
TOP 4.: Feststellung der Anwesenheit                

 

- öffentlich - 

 

Von 10 Ausschussmitgliedern sind 10 anwesend. Damit ist der Finanzausschuss beschlussfähig.  
 
 
TOP 5.: Abstimmung über das Rederecht für Gäste                

 

- öffentlich - 

 

Es sind keine Gäste für den öffentlichen Teil geladen.  
 
 
TOP 6.: Abstimmung über die Tagesordnung                

 

- öffentlich - 

 

 
Abstimmungsergebnis: 
10 Ja - 0 Nein - 0 Enthaltungen von 10 Stimmberechtigten 
 
Damit ist die Tagesordnung bestätigt. 
 
 

TOP 7.: Behandlung von Anfragen gemäß § 23 (5) der Geschäftsordnung  

(schriftliche oder mündliche Anfragen der Bürger)                

 

- öffentlich - 

 

Es werden keine Anfragen gestellt.  
 
 

TOP 8.: Informationen durch den Ausschussvorsitzenden                

 

- öffentlich - 

 

 
TOP 8.1.: Beschluss-Nummer: FVR 119/32/2021 

Beschlussfassung über die Niederschrift der 30. Sitzung des Finanzaus-

schusses am 09.11.2021                

 

- öffentlich - 

 

 
Der Finanz-, Vergabe- und Rechnungsprüfungsausschuss beschließt:  
Die Niederschrift der 30. Sitzung des Finanzausschusses am 09.11.2021 wird bestätigt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
8 Ja - 0 Nein - 2 Enthaltungen von 10 Stimmberechtigten 
 
Damit ist die Niederschrift der 30. Sitzung des Finanzausschusses am 09.11.2021 bestätigt. 
 
 

TOP 9.: Behandlung von Beschlussvorlagen                

 

- öffentlich - 

 
 

Es liegen keine Beschlussvorlagen für den öffentlichen Teil vor.  
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TOP 10.: Behandlung von Anträgen                

 

- öffentlich - 

 

Es liegen keine Anträge vor.  
 
 

TOP 11.: Behandlung von Anfragen gemäß § 23 (2) der Geschäftsordnung      - öffentlich - 

 
 

 

Herr Keiner erkundigt sich bzgl. Sporthalle Friedberg, ob eine Anfrage bzgl. Kauf der Sporthalle an die 
Stadt Suhl gestellt wurde. 
Antwort Herr Knapp: Nein, es ist weiterhin keine Kaufanfrage an die Stadt Suhl herangetragen wor-
den. Herr Theuss hat sich beim OB erkundigt und nach einem Wertgutachten gefragt. Ein Wertgutach-
ten existiert noch nicht, wird aber jetzt in Auftrag gegeben, um auch kurzfristig für solche Anfragen 
gewappnet zu sein.  
 
Frau Rennert bezieht sich auf einen Artikel im Freien Wort vom 14.12.21 bzgl. WhatsApp-Verkehr des 
OB mit Herrn Hartwig zu den Handtüchern der EAE.  
Wer bezahlt die Reinigung der Handtücher und Fehlbestände? Ist das analog dem Vorgang zum „Si-
cherheitsdienst in der SNG“ zu betrachten? Bleiben die Kosten bei der Stadt hängen?  
Antwort Herr Knapp: wird geprüft und die Antwort nachgereicht 
 
Herr Dr. Uske fragt nach, ob der Skihang in Schmiedefeld dieses Jahr beschneit wird.  
Antwort Herr Knapp: Zum gegenwärtigen Zeitpunkt reicht der natürliche Schnee aus, um den Betrieb 
zu sichern. Am 16.12.2021 ist TÜV-Termin. Wenn die Schneebedingungen da sind, wird dann am 
18.12.2021 der Lift geöffnet. Zur Frage der Beschneiung muss man immer schauen, wie es das Wetter 
zulässt. Wenn die Wetterverhältnisse es zu lassen, wird das auch umgesetzt, allerdings mit Bedacht, 
da die Kosten gleich bei ca. 40 T€ liegen.  
 
Frau Müller fragt bzgl. einer E-Mail von Frau Gellert zu Expertengesprächen zum Citymanagement und 
der weiteren Verfahrensweise. Frau Müller ist mit der Vorgehensweise nicht ganz einverstanden.  
Frau I. Ehrhardt informiert, dass sie auf diese E-Mail geantwortet hat. Daraufhin wurde geantwortet, 
dass Frau Gellert derzeit im Gesundheitsamt eingesetzt ist. Frau I. Ehrhardt hat daraufhin E-Mail an 
Büro OB weitergeleitet und informiert, dass die E-Mail abgelehnt wird, da die Fraktionsmitglieder ja 
keine Experten sind. Es wurde jedoch vorgeschlagen, dass Herr Dieckmeier im Januar in die Fraktionen 
eingeladen werden soll um gemeinsam zu beraten. Es liegt noch keine Antwort vom Büro OB vor.  
Antwort Herr Knapp: Nachricht wurde gelesen, E-Mail konnte jedoch noch nicht beantwortet werden, 
da momentan nach Prioritäten gearbeitet wird. Es ist zielführender, diese Gespräche im Januar durch-
zuführen. OB wird nochmal prüfen und anschließend entsprechend informieren.  
 
 

Nicht öffentlicher Teil (TOP 12 – 15) 
 
 
 
Ingrid Ehrhardt 
Ausschussvorsitzende 

 A. Erhardt 
Schriftführerin 

 
 


